

Extrait de l'Association des Jeunes Magistrats (AJM)

<http://jeunesmagistrats.fr/v2/Efficacite-de-la-justice.html>

Efficacité de la justice - Publication en 2016 du rapport du Conseil de l'Europe sur l'évaluation des systèmes judiciaires européens

Date de mise en ligne : mardi 3 novembre 2015

- Nos activités - Réflexions/Débats -

Association des Jeunes Magistrats (AJM)

Depuis 2004, la Commission Européenne pour l'Efficacité de la Justice (CEPEJ) publie tous les deux ans un rapport visant à évaluer l'efficacité des systèmes judiciaires européens.

Le prochain rapport est attendu courant 2016. D'ici là, si vous souhaitez en savoir plus sur les travaux de préparation du futur rapport, toutes les informations utiles se trouvent sur le site du Conseil de l'Europe !